
審議会等の会議結果報告 

 

 

１．会議名 令和元年度 第１回 松阪市建築審査会 

２．開催日時 
令和元年 11月 20日（水） 

15時 00分から 17時 00分まで 

３．開催場所 松阪市議会 第３委員会室 

４．出席者氏名 

委 員 

浅野 聡（会長）、北 勇人、岡村 佳則 

松本 裕子、福島 ひろみ 

事務局 

 建設部次長 伊藤 篤 

建築開発課 課長 関岡 輝明 

課長補佐 吉田 学、指導防災係長 桝田 耕成 

指導防災係 道田 圭亮、指導防災係 西田 優希 

５．公開及び非公開 公開 

６．傍聴者数 な し 

７．担  当 

松阪市建設部建築開発課 

担当者  吉田 

電  話   0598-53-4156 

F a x    0598-26-9118 

e-mail   kenka.div@city.matsusaka.mie.jp 

mailto:kenka.div@city.matsusaka.mie.jp


令和元年度 第１回松阪市建築審査会 

－事   項   書－ 

 

日時：令和元年１１月２０日（水） 

午後３時００分～ 

場所：松阪市議会 第３委員会室 

 

 

１．新任委員について 

 

 

 

２．報告事項 

 

◯ 建築審査会包括同意基準による許可案件報告について 

・法第 43条第 2項第二号の包括同意による許可案件 

 

 

 

３．その他 

 

 ◯ 第 66回 全国建築審査会長会議（松江市）の報告について 

 

 

 

 ◯ 令和元年度 東海ブロック建築審査会協議会（豊田市）の報告 

について 

 

 

 

４．施設見学（松阪市観光交流センター） 

 

 



令和元年度 第１回 松阪市建築審査会 議事録 

 

 

日 時   令和元年１１月２０日（水） 

      １５時００分～１７時００分 

 

場 所   松阪市議会 第３委員会室 

 

出席者   委 員  浅野 聡（会長） 

北 勇人 

岡村 佳則 

松本 裕子 

福島 ひろみ 

事務局  建設部次長 伊藤 篤 

建築開発課 課長 関岡 輝明 

課長補佐 吉田 学 

指導防災係長 桝田 耕成 

指導防災係 道田 圭亮 

             指導防災係 西田 優希 

傍聴者  なし 

 

 

 

（会 長） ただいまから令和元年度 第１回建築審査会を開催します。 

事務局から委員の出席状況を報告して下さい。 

 

（事務局） 本日は、倉田委員、大月委員の２名が都合により欠席されており、

他の５名の委員は出席されておりますので、審査会条例第４条の規定

により、本審査会は成立しておりますことをご報告させていただきま

す。 

 

（会 長） 今回の審査会は、建築審査会運営要領第２「会議の公開」の規定に

より公開となっていますが、本日の傍聴者はございませんでした。 

それでは、事項書に基づき進めて行きたいと思います。 

今回は委員の任期がかわって最初の審査会となりますので、新任の

委員の紹介を事務局からお願いします。 



（事務局） （新任委員２名の紹介） 

 

（会 長） 新任の委員のお二人の方、よろしくお願いします。 

それでは引き続き 事項書に沿って進めます。 

報告事項の包括同意許可案件について、事務局からお願いします。 

なお、包括同意許可案件につきましては、建築審査会包括同意基準

に基づき、すでに許可されたものの報告でございますから、特に議論

の対象としておりませんので、よろしくお願いいたします。 

 

（事務局） （パワーポイントによる説明） 

 

（会 長） ただいまの報告案件について、何かご不明な点はございませんか。 

 

（委 員） 許可案件Ｆについて本敷地の許可対象となる通路に立ち並ぶ敷地に

ついては今後建築行為がある場合は全て許可を取る必要があるという

ことになりますか。 

 

（事務局） その通りです。 

 

（会 長） 許可案件Ｃについて容積率が 172 となっておりますが、用途地域の

容積率は 200ではないですか。 

 

（事務局） 前面道路幅員による容積率の算定により 172 となったものです。今

後は用途地域の容積率も記載するようにします。 

 

（会 長） 他に質問はありますか。 

無いようですので、建築審査会包括同意による許可案件については

これで終了致します。 

続きまして、「その他」として、事務局から何かありますか。 

 

（事務局） その他事項としまして、まず浅野会長のほうから、10 月 31 日、11

月 1 日に島根県松江市で行われました令和元年度 第 66 回全国建築審

査会長会議の報告をお願いいたします。 

 



（会 長） （報告） 

 

何かご質問などはありますでしょうか。 

無いようですので、引き続き、事務局から何かありますか。 

 

（事務局） 7 月 24 日に愛知県豊田市で令和元年度 東海ブロック建築審査会協

議会が行われました。残念ながら、会長はご都合がつきませんでした

が、事務局で出席してまいりましたので、概要を報告させていただき

たいと思います。 

 

（報告） 

 

（会 長） 事務局からの報告について、何か質問などはありますか。 

以上をもちまして、本日の議題はすべて終了いたしました。 

なお、議事録の署名につきましては、北委員と松本委員にお願いし

たいと思います。 

これで令和元年度 第１回 松阪市建築審査会を閉会といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



以上、議事の要領およびその結果を記載し、出席建築審査会委員の２名が以下

に署名押印する。 

 

                        年   月   日 

 

 

 

          建築審査会委員              印  

 

 

 

          建築審査会委員              印  


